
 

 

 

 

 

○概要 

■日時・会場・来場者数 

日 時 会 場 来場者数 

第１回：平成 29年 8月 22日(火) 

19:00～20：30 シティハイツ桂坂 

集会室 

46人 

第２回：平成 29年 8月 23日(水) 

19:00～20：30 
29人 

 計 75人 

■説明内容 

  

・計画の概要 

 ・測量の概要 

 ・事業の進め方 

   

 

            

○主なご質問やご意見への回答 

■測量について 

 

 

 

 

 

 

 

 

環状第４号線（高輪区間）の 

測量及び事業の進め方に関する説明会 

 開催状況 
 

Ｑ 現況測量はどのように進めていくのか。 

Ａ 測量作業を行う前に、事前にチラシを投函させていただき、地形、塀

や建物、樹木等の位置形状などを測量します。 

 

Ｑ 現況測量は宅地に立ち入ることはあるのか。 

Ａ あります。皆さまの敷地内へ立ち入る際には、事前にお住まいの方等

にお声がけをし、ご了解を得た上で測量します。 

《説明会の様子》 

第１回 第２回 



 ○主なご質問やご意見への回答 

■事業の進め方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■その他（環境アセスについて） 

 

Ｑ 高輪区間の完成時期はいつ頃か。 

Ａ 平面部は、平成 39年度のリニア開業を一つの目安と考えています。 

 

Ｑ 計画線内にある既存の石垣を道路の擁壁に活かすことにも配慮しな

がら、道路整備を進めて欲しい。 

 Ａ 既存の石垣の状態や道路擁壁の構造上の条件を踏まえ、まちの雰囲

気にも配慮しながら検討していきます。 

 

Ｑ 環４により地域が分断されるのではないか。 

 Ａ 通学路等の歩行者動線や、周辺の開発状況等を踏まえ、横断歩道を

設置する等、地域分断を軽減できるよう検討していきます。 

 

Ｑ 高輪区間は橋梁構造の道路が整備される等、周辺への影響が大きい

ため、面的な整備も検討して欲しい。 

 Ａ 住民の意向等を踏まえ、検討していきます。 

 

Ｑ 高輪議員宿舎跡地の活用は、どのように考えているのか。 

Ａ 代替地に移転する地権者の意向や都有地の有効活用の観点等 

を踏まえ、共同化等を含め検討していきます。 

 

Ｑ 高輪区間と白金台区間の事業の進捗が異なることにより、代替地活

用のスケジュールに影響するのではないか。 

 Ａ 白金台区間も準備が整い次第、アンケートや説明会等の実施を実施

いたします。両区間とも事業が円滑に進むよう、検討していきます。 

Ｑ 環４により騒音・振動の悪化が懸念される。 

Ａ 現状と比べると騒音・振動は大きくなりますが、低騒音舗装や遮音壁

など環境保全措置を講じることで、影響が低減するよう努めていきます。 

 


